
Schachfreunde 59

Newsletter für den Monat Mai 2010

Ausgabe Nr. 05.10

Mai 2010

Jugendopen in Tamm: 8. Platz für M. Schallner

Fünf Kornwestheimer nahmen am Tammer Jugendopen teil. Bei der U8 belegte Marc Schallner mit 4:3 Punkten einen guten achten Platz. Bei der U10 erreichte Paul Wittesch mit 2,5 Zählern Rang 23 und bei der U12 landete Rafael Albert mit 4 Punkten auf dem 13. Platz; Tim Marek erreichte hier Rang 16 mit 3,5 Punkten und Moritz Gessl Platz 19 (3,0 Punkte).

Ditzingen: Johannes Maisch mit 4:3 Punkten

Bei der offenen Stuttgarter Stadtmeisterschaft spielte Julian Maisch im A-Open und hatte am Ende drei Pluspunkte aus sieben Partien (Rang 70 bei 125 Teilnehmer). Im B-Open war Michael Ziegler mit 3,5 Zählern (Platz 43 von 96) der beste Kornwestheimer vor Jan Hennig (3,0 Punkte) und im C-Open erkämpfte sich Johannes Maisch mit 4:3 Punkten einen guten 24. Platz.

Zwei Blitzmeister: Faißt und Winkler Sieger

Bei der letzten Runde der Vereinsblitzmeisterschaft kämpften noch einmal neun Spieler um den Turniersieg. Nach einem spannenden Verlauf siegte Wolfgang Gaus (6,5:1,5) punktgleich vor Julian Maisch. Rang drei ging an Hermann Nieden (6:2) punktgleich vor Alexander Schneider.

In der Gesamtwertung haben sowohl Hans-Peter Faißt wie auch Armin Winkler jeweils 95 Punkte. Somit teilen sich beide wie schon im Vorjahr den Titel „Vereinsblitzmeister“. Rang drei geht an Wolfgang Gaus (88 Punkte) vor Hermann Nieden (70), Alexander Schneider (62), Johann Fillips (59), Gerald Winkler (57), Thomas Riedel (55) und Julian Maisch (53).

Leutasch: Vierter Platz im B-Finale

Mit drei Teams waren die Schachfreunde 59 über Pfingsten wieder beim Mannschaftsschnellturnier in Leutasch/Tirol. Nach einem fünften Platz in der Vorrunde erkämpfte sich Kornwestheim I (Richard Schreiner, Hans-Peter Faißt, Armin Winkler und Julian Maisch) den vierten Rang in der Finalgruppe B.

Für Kornwestheim II mit Thomas Riedel, Thomas Bantel, dem Gräfelfinger Jürgen Klapper und Alexander Schneider reichte es in der Finalgruppe C nur zum 13. Platz. Kornwestheim III (Thorsen Philipp, Konstantinos Parashidis, Adrian Burkhardt und Johannes Maisch) erreichten in der D-Gruppe den 11. Platz.



In Leutasch: Kornwestheim III (links) gegen die erste Mannschaft

Kornwestheim II schafft Klassenerhalt

Als einzige Mannschaft musste Kornwestheim II im Mai noch antreten und das gleich zweimal. In Möglingen gewann man mit 4,5:3,5 und sicherte sich somit gleichzeitig den Klassenerhalt in der Bezirksklasse. Die letzte Runde fand für alle Mannschaften in Besigheim statt. Gegen Ludwigsburg II konnte man nur noch mit fünf Spielern antreten. Die 2:6 Niederlage war somit nicht zu vermeiden. Dennoch reichten die zwei Brettunkte, um sich den sechsten Rang mit 6:12 und 27,0 Punkten zu sichern.

In der dritten Runde im Unterlandpokal muss Kornwestheim im Juni bei Besigheim I antreten. Beide Teams liegen mit 7:1 Punkten auf Rang zwei hinter Öhringen (7,5:0,5).

Stadtmeisterschaft: Faißt ein Punkt Vorsprung

Die Spitzenpaarung der sechsten Runde zwischen Hans-Peter Faißt und Johann Fillips endete remis. Somit führt Faißt mit 5:1 Zählern vor Fillips (5:2), der seine 7. Runde gegen Hans Ergenzinger bereits gewinnen konnte. Mit 4:2 Zählern folgen Julian Maisch (gegen Thomas Fillips) und Wolfgang Gaus (gegen Faißt).

Termine im Juni: Spielerversammlung + Pokal

Am 22. Juni ist um 19.30 Uhr die Spielerversammlung; eine Woche später startet um 19 Uhr das Pokalturnier (1h Bedenkzeit; k.o.-System) mit der ersten Runde, um 21 Uhr beginnt die zweite Runde.